
REUNION DE L’ORGANE D’ADMINISTRATION 

LUNDI 06.01.2025 

 

Présents : A.-M. HABETS, S. LAURENT, F. WINAND, R. GRUSELIN, M. FORGET, 

      L. HAAGER, J.-L. MASSART, P. SAK, X. SMAL (via visio), B. VALENTIN,  

      G. BURTON 

Excusés :  B. DUMONT, D. ROMAIN,  

1. ADMINISTRATION. 

 

a) Le rapport de l’OA du 09.12.2024 est approuvé. 

b) La province a reçu de la part de la FVWB une subvention destinée à la promotion du 

volley-ball.  Celle-ci ne concerne que la saison 2024-2025.  Ces fonds seront 

principalement utilisés par la commission technique.  Les justificatifs de leur utilisation 

doivent parvenir à la FVWB pour fin novembre 2025. 

 

2. COMMISSION DES RENCONTRES. 

 

a) Une seule soumission est parvenue au secrétariat au 31.12.2024, date de la poste faisant 

foi.  Il s’agit de celle du club de Marche.  L’organisation des finales provinciales lui est 

donc attribuée. 

b) Depuis 2 saisons déjà, le CA constate que les candidats à l’organisation sont dans le 

dernier carré. Il décide donc de modifier la date du 1er décembre figurant dans le règlement 

de la coupe et de le remplacer par le 31.12. 

c) L’introduction d’une équipe de Libramont à partir de janvier n’a occasionné aucun 

problème de réservation de salle pour les autres clubs. 

d) Le CA s’intéresse ensuite aux championnats des jeunes.  Il pourrait y avoir 8 équipes 

juniores filles et 14 équipes cadettes filles.  Ces catégories seraient placées le week-end 

des 29/30.03 2025. Les scolaires filles pourraient être à 14 équipes, les scolaires messieurs 

à 4 équipes et les juniors messieurs à 5 équipes.  Ces catégories seraient placées le 

19.04.2025. 

e) Même si la catégorie minime n’est pas obligatoire, il pourrait être envisagé un 

championnat dans cette catégorie. 

f) Les play-offs seront disputés dans les séries P1 messieurs, P2 messieurs, P3 dames et P4 

mixte. Il y a 4 ou 6 dates (pour la P4M) possibles suivant les divisions.  Les matchs se 

joueront en aller simple sauf pour la P4M 

g) Pour la P1 d’Athus, comme celle-ci ne peut pas monter ni descendre, le CA décide de ne 

pas les laisser participer aux play-offs. 

h) Compte-tenu de l’organisation des championnats actuels, l’article 5.13 relatif au statut 

jeune du règlement de compétition est à revoir. 

i) Les équipes de P1M de Virvolton et de La Vierre ont signifié leurs refus d’une montée 

éventuelle en Promotion. 

 

3. COMMISSION TECHNIQUE. 

 

a) 25 jeunes ont participé au mini stage du 27 au 29.12.2024.  Mais, malheureusement, ce 

n’est pas la formule miracle.  Ce mini-stage permet aux jeunes d’évoluer et de mieux se 

connaître, mais il n’est pas possible de les réunir pour chaque Inter-provinces. 

b) Il faut quand-même constater qu’il y a une réelle progression dans le jeu proposé. 

c) L’inter-provinces du 05.01.2025 s’est bien passé, tant au niveau sportif qu’au niveau 

organisationnel. 



d) Comme les réservations sont faites pour la saison, les entraînements provinciaux du 

dimanche sont bien entendu maintenus. 

 

4. TRESORERIE. 

 

a) La situation financière au 31.12.2024, en ce qui concerne la saison, est saine.  Il y a des 

entrées pour environ 1.500,00 EUR de plus que des sorties. 

b) Par contre, pour ce qui concerne l’exercice fiscal qui va du 1er janvier au 31 décembre, 

nous accusons un déficit d’environ 4.000,00 EUR.  Cela est dû au fait que le bilan au 

31.12.2024 se compose de la 2ème partie du bilan de la saison 2023-2024 et de la 1ère partie 

de la saison 2024-2025. 

c) Tous les clubs ont honoré leur facture. 

d) Les factures loisir ont été envoyées récemment. 

e) Le justificatif relatif à l’utilisation de la subvention de la FVWB destinée à la promotion 

du volley-ball a été transmis au trésorier de la FVWB 

f) La quote-part de l’affiliation des membres du conseil d’administration de la R.A.C.V.B.L. 

affiliés à un club a été remboursée. 

 

5. ARBITRAGE. 

 

a) Les nouveaux maillots des arbitres sont toujours en attente. 

b) Une nouvelle discussion est entamée concernant les moyens qu’il y aurait lieu d’utiliser 

pour attirer de nouveaux candidats arbitre, les uns jouant sur les amendes, les autres sur les 

récompenses, et en finalité, sans en trouver le compromis idéal. 

 

6. COMMISSION MINI-VOLLEY. 

 

a) Un rappel des dates des prochaines journées mini-volley : le 26.01.25 à Bouillon, le 

16.02.25 à Libramont, le 16.03.25 à Etalle et le 27.04.25 à Bertrix. 

 

7. COMMISSION LOISIR.  

 

a) Le trésorier a constaté une anomalie sur la facture de la FVWB concernant une affiliation.  

Il en parlera au responsable à son retour. 

 

8. F. V. W. B. 

 

a) M. Forget, R. Gruselin, B. Valentin, L. Haager, J.-L. Massart et G. Burton représenteront 

la province à l’AG de la FVWB du 11.01.2025. 

b) Le CA décide de la position à prendre vis-à-vis des propositions de modification au R. O. 

I. ainsi que pour le vote de personne, ce dernier restant personnel. 

 

9. DIVERS. 

 

a) Environ 120 demandes ont été introduites pour participer aux finales nationales des 

coupes à Anvers. 

b) F. Winand informe le CA qu’elle sera absente pour le prochain OA du 17.02.2025. 

Fin de réunion : 22h30 


